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家の真上に飛行機が 
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 「うるさくて、うるさくて、いつも国交省に☎し

ています」と飛行ルート直下の住宅街の方がはなし

ます。「危ない・うるさい」飛行が強引に続いてい

ます。この間、「区民の会」は町会の方々との対話

を進めています。そこで明らかなことは、だれもこ

の飛行を歓迎していない・納得していないというこ

とです。「従来どおり、海から入って海に出ればい

いんです」と言う声が多数です。 

 国の身勝手な政策で多くの住民が困っています。 

犠牲を強いられています。 
 

『街の声』 
◎コンビナートで働いているから、危険を日々実感 

 していますよ。落下物の事故などが起きたら、もう

全滅ですよ。国は犠牲者が出なければ考えないで

しょうね。 

 

 

 

◎新飛行ルートはこまります。かなり前(1978年) 

 に国際線は成田にと言って地元の反対を力ずくで

抑さえ、今度は国の都合で羽田に国際線をと言っ

て強引にすすめる。場当たり的で、納得いきません。 

◎週2回程度在宅勤務をしています。航空機通過時、 

 業務上の電話をしていても相手方の声が聞こえ 

 無くなり、通話内容の再確認をするなど非常に効 

 率が悪く業務に支障をきたしています。 

 

『受験生から市長への手紙』 
 

 2019年当時中学生（現在、 
 高校生）が川崎市長に送った 
 文書です。しかし届いた回答 
 は質問の内容の答えには全 
 くなっていなくて。国のい 
 いなりと言った内容にがっ 
 かりした。（お父さんからのお話） 

 

🌻🌻🌻 川崎市母親大会 🌻🌻🌻 

 日時：6月 19日 10：00～サンピアンかわさき 

 午後の活動報告の舞台で羽田新飛行ルート問題の 

 発言を予定しています。 

 参加は事前予約制です。申込みは名倉まで電話し 

 てください:044-355-0572   

≪ 5・6 月行動計画 ≫ 
 ☆ JR川崎駅東口宣伝 

    6月 11日 (土) 14時～15時 

    7月 16日 (土) 14時～15時 

 ☆ 拡大世話人会 

    プラザ大師 ２階第 1会議室 

（京急川崎大師駅側の若宮八幡の筋向い） 

    5月 27日 (金) 15時～16：30 

 ☆ マツエツ前 

    6月 11日(土) 15時～16時 

 ☆ 京浜急行川崎大師駅前 

    5月 28日(土) 14時～15時 

 

 

 騒音・危険・資産価値低下 

羽田増便による低空飛行ルートに反対する川崎区民の会  
 2022 年 5 月 NO-13 代表世話人   橘 孝 ℡ 044-287-7313 ・ 田辺一雄 ℡ 044-333-7833  
                       橋本勝雄 Ｅ-Mail：katsuo.hashimoto＠gmail.com 
 

 

 

写真：藤田観龍さん提供 

 

自分の家の上やコンビナートの上空
を飛行機を飛ばさないという条例があ
るはずなのに飛ぶことが信じられな
い。騒音性難聴になる可能性がある。健
康被害が起こるリスクの上がるこの飛
行ルートにどう思うのか？ 
 説明会を開くこと。子ども達に障害
を残すとは未来にとってどうか。撤回
を求める。（原文） 
 



 講演 みなとの空を守る会    
 

＝＝増間さんのお話を聞いて＝＝ 
 4月 22日、拡大世話人会に、東京都港区で低空飛行

に反対している「みなとの空を守る会」共同代表の増

間碌郎さんを迎え、“町会との共同の取り組み”をす

すめてきた経験を聞きました。 

 ご自身も町内副会長ですが、町会長訪問では、始め

はどこの人間かといぶかしがられたそうです。それで

もめげずに、地域の人の声を聞こうと、７ヵ所で懇談

会を開きました。 

 「うるさい」「そういう事は知らなかった」など多

くの声が出されたそうです。駅前やスーパー・商店街

での宣伝や取り組みを続け、町内会のイベントにも参

加するうちに、今では航路下の町会掲示板に、｢会」

のチラシを貼らせてくれるようになりました。そし

て、14町会と「共同アピール」を発表することになり

ます。ある町会長は、「町会の会合では宗教と政治は

ご法度だが、飛行機のことは生活の問題」と発言して

くれたそうです。   

 最近の｢実態調査を求める請願｣は 18町会と共

同、紹介議員 19名で提出、区議会で採択された。 

 増間さんの「何度でもあきらめずに訪ねることで、

航路下に暮らす者同士、立場の違いをこえて共同で

きる。地元の声を区は無視できなくなった」。とのお

話に、声を上げ続けること、あきらめないで繰り返し

取り組む事の大切さを改めて教えて頂き、心にひび

きました。        （山田 美枝子） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5月 21日（土）

【ＪＲ川崎駅前宣伝】 
  

 午前中は小雨模様でしたが駅前での宣伝行動時に

は雨も上がり、11名で宣伝を行いました。 

コンビナート・航空機の騒音及び低周波の健康被害

等のスピーチがあり、通りがかりの青年が足を止めて

聞いていてその後、宣伝中の「区民の会」と対話を行

っていました。 

渋谷区で新飛行ルート見直しの活動をされている

須永さんも参加して下さいました。 5月 18日、須

永さんも参加された「羽田低空飛行見直しのための

議員連盟」の総会が行われ、国交省のヒアリングも行

われました。須永さんのスピーチでは、渋谷区内のテ

ニスコートに飛行機から落ちたと思われる氷の塊落

下事故、成田空港での日本貨物航空のフラップカバ

ー落下事故、についての報告がありました。 
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拡大世話人会・今月の学習会は 

｢石油コンビナートについて 

を予定しています｣ 

毎月第 4金曜日に拡大世話人会を開催していま

す。難しい会議でなく、3月は写真家の藤田観龍さ

ん、4月は港区で活動されている増間碌郎さんを講

師に航空機事故・騒音被害から区民を守る活動につ

いて分かりやすく話して頂きました。 

 5月は新飛行ルートに関連する事項について皆さ

んと石油コンビナート・航空機騒音ほかなんでも意

見を出し合い発言交流を行いたいと企画しました。 

日時は 5/27(金)15：00～16:30 プラザ大師 2Ｆ 

※ 参加費無料です。是非ご参加下さい。 


